

## L'eau et l'électricité deviennent un casse-tête

Dossier de la rédaction de H2o  
October 2021

Depuis un temps, il est observé dans la ville-province de Kinshasa, une préoccupation incessante autour de la fourniture d'eau et d'électricité. Pour mieux s'impliquer de cette situation, une équipe de stagiaires du quotidien La Prospérité a mené une enquête de terrain auprès d'un échantillon de la population kinoise. La majorité de cette population a exprimé son désarroi et se dit être victime d'une torture provenant tant du service fourni par la Régie de distribution d'eau (REGIDESO), que celui fourni par la Société nationale d'électricité (SNEL). La mauvaise gestion des infrastructures serait la cause principale de ces préoccupations.

Laurette Odia, La Prospérité (Kinshasa) - AllAfrica